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先回の妓終例会には友愛の手と手が互いに

固くつなぎ合って一つの心で大きな輪となり、

誠に年庇の終りにふさわしく締めくくって頂

き有り難うございました。491画|の例会で98I91

目の点鋪を打.ち終えた時、唯々感無最であり

ました。この一年間美味しい食蜘も味わう余

裕もなく終り、久万振りに楽しい食!』;を頂い

て居ります。隔沢諭吉は「世の中で一番尊い

事は人々の為に奉仕して、決して恩にきせな

い事である」と隠れた処の徳を数えて居りま

す。又、 ’~人IAlの価値はその人の天l職に熱心

な度合、心の奇睡な度合（思いやり）によっ

て決まるJと言われて居ます。さて、ロータ

リーの糀神とは何か？。お互いが双方の立場

に立って物頚を考え思いやる心であり、或時

には「情は人の為ならず」と言う聯も幸せに

つながる道です。此の心、此の気持がロータ

リー精神であり、そこから生まれて来る行為

がロータリーの奉仕であり、奉仕の道に熱意

を燃やす人を育てる事も併せて目的として膳

るのかロータリークラブです。吾々ロータリ

ーに於ける奉仕の理想とは？。親睦と友愛を

基謂としてクラブ奉仕より姉り、職業奉仕、

社会奉仕、 ili少年奉仕へと成艮し、更に拡大

されて国際奉仕へと発股されるもので、之等

の奉仕を質く思想が「奉仕の理想」です。

今年度RIMA･T･CAPARAS会奨

はターケッi､をrロータリーは希望をもたら

すJと提,jくされ、更に「英知は希望によって

測られる」と言われて居ます。箇々は英知を

結集して、怠義ある奉仕、希ﾂ』をもたらす擢

仕に努力せねばならないと思う次第です。本

日新年度のスターI､に当たり、千種l{Cの

益々の発展を祈念し、皆様方の御友情に対し

心から感謝と御礼を申し上げて挨拶とさせて

頂きます。本当に長いlﾊ|有り雌うこ・訊､ました。

◇“君が代”

◇“奉仕の理想”

◇乾杯

野村会長エレクト

◇出席報告

会貝 57(56）名 出席48名

出席率 8571％

前回 6月24日 （修正出席率）9649妬

◇ビジター紹介 1名

◇お誕生日祝福

菅原夫人（ 6／26）

◇ニコボックス

渡辺辰夫君豊山一城北クラブの認証状伝

達式に登録しながら急用の為、欠席し大変申

し訳ありませんでした。

河合美雄君今までいろいろとお世話にな

りました。

菅原宣彦君菊池会長始め前役員の皆様、

ご苦労様でした。新役員の皆様よろしく。夫

人お誕生日祝い。

西村禎二君今年度ニコポックス、何かと

よろしくお願い致します。

松居敬二君今年度会長、絆蜘、理事役員

の皆さん、お世話になります。

加藤敏昌君、青山敏郎君新年度を迎え

て。

寺澤竹三郎君新年度を迎えまして。よろ

しくご指導、 こ協力をお願いします。

水野民也君新旧年度の役圓の方々に感謝

致します。

◇青山幹事報告

1． 本日例会終了後、臨時理!j{役員会を開催

致しますので、理事役員の方は2F橘の間

にお集まり下さい。

◇新旧会長・幹事ラベルボタン引き継ぎ
◇菊池直前会長挨拶
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体との認識の下ですか？或は親睦団体とし

てですか？若し二者択一を求められたら如

何が返答されますか？私はためらわず後者

の親|朧を採ります。私自身｢FirstSpeech」
でI:|:1し上げた通り今も一般的に考えて居られ

る様な奉仕をする自信は全くありません。信

義に裏ずけされた友情がここにあり、職業的、

社会的生活においての体験を高く評価されて

入会された皆様方との交わりを深める車によ

って、自分自身を向上させ、それが自然に職

業を通じ少しでも社会に貞献出来れば現時点

では十分ではないでしょうか。

毎年数多くのClub力弛球上より消滅して行

くのにひきかえ、我が国のみ雨後の筍の如く
次から次えとClubが創立さ紙やれ増強だの

拡大だのと騒ぐのは一体どうしてでしょう。

日本人全体が中流意繊を持ち先進国と自惚れ

自国の充実を忘れ、環境を破壊し人心を荒廃

させ、あちこちらに渇水の如きFollowのない

死に金をばらまいているのと何か共通点があ

るような気がしてなりません。日本Rotary

の創始者である米山梅吉は一流の財界人を集
めて東京クラブを発足されましたが、その後

のllotarianは一体何をしていたのでしょう。

llotaryがそんなに素暗らしい事ならもっと蛸
強拡大、更にはRotary糒神の発展を熱心にさ
れるべきであったと考えます。現在でも一般

大衆はRotaryは一部金持ちの道楽位の認識し
か持っていません。儒学・朱子学を土壌とし
て育ってきた日本人には直輸入されたBotary

の粘神が今だ十分消化されず、理想とは程遠

いものに考えられます。形式主義のみが優先
されているように思え、恰も米国の医療体系、

或は教育体系を直輸入した事自体が現在の医

凍及び教育の歪になっているのと同じではな

いでしょうか。

〔クラブ奉仕〕

これこそ最大の亜要時でClubには一つの立

派な核があって恰も「アコヤ貝」の如く成育
し同心円としての立派な郷きを持った真珠を

作るのか理想でしょうが、会員各位の今迄過

ごされた経歴よりして既に｢マグマ」はそれぞれ
特有の色合いに固まり、或は固まりつつあると

思われますので、せめて小さな輪が集って丁度

鎖の如く、それも接点でなく出来れば交点で結ば
れればそれでよしと思っています｡同じ医師でも

専攻科目により自ら物の兄方、肴え方にも大
きば隔たりが出来て参ります。いわんや一業

種一人と定められたR() 1,ary Clubでは尚更

でしょう。特に現在のR()I,aryClubは1業

穂1人の.澪え方が大きく崩れ、利害が錯綜し

ている頭も否めませんが、RoI,aryClubを

自らの売名行為或は利益誘導に少しでも利月:I

し様とする心があるとすれば、これは自らを

◇加藤(敏)新会長挨拶

第1回の御挨拶を

する前に2点畷お断

りとお願いを申し上

げます。

1．殆どがRot,al･y

の何かも知らない

鶏合の集26人が
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総会をここ厚生年金会館で行われた躯は皆

様御承知の通りですが、その際先ず創立会

員がしかるべき役職につきRotaryとはい

かにあるべきかを勉強するようにとの考え

があった様で、創立会員の殆どはその能力

に応じて糒進されましたが、 4年もたつと

26人の枠も満杯となり、最も無能であり不

良会員である私が、 ここに残されていたの

みで、前会長の菊池君は心ならずも私を指

名されたと理解しています。色々不愉快な

ささやきが耳に入っていますが、私自身が

希望した訳では勿論ありませんが、菊池君
自身の本意でもなかった事実を菊池君の名

誉のためにもi;|;Iし上げておきます。

尚、今後は創立会員が特に優れていた訳
でもなく、物蝋は白紙で考えていけばいい

と私自身思っています。

2．私は昔からよく口が悪いと言われ続けて

いますが、本人はその自意識が全くなく悶

つた事ですが、多分舌ガン辺りで西村和尚

に引導を渡される破目になるんでしょうが、

名僧西村師の力を持ってしても、仏心薄き
私は奈落に落ちて行き、えん魔大王と対面

することになるでしょうが、大王は抜く舌

がなくてさぞ困る顎でしょう。

こんな私のSI)eecl】は右から左へ聞き流し

て下さい。では独断と偏見で始めます。

さて石の上にも3年と申しますが、我がク

ラブもいよいよ5年目に入ります｡信長の眼馬
のシッポ”にぶらさがって清洲越えをした未

満であろう私如きが会長に指名される噸自体、

当Clubは異常であり、 これよりして我々は

謙虚に「ブルートレイン」のC1ubである躯を

認め－歩一歩糒進努力すべきではないでしょ

うか。当Clul)にはザマズ」がいるようで、

過去に微震．軽震が時々発生しました。 ′融は

もとより智や理で勅〈つもりはさらさらあり

ませんが、不合剛･ /f〈見識と思われることに

対し再三私見を述べてまいりましたが、 これ

は所詮『大人の知恵』と称するものが私の心
情に合わないからでしょう。私は私なりに

R,otaryをどのように理解しているかを申し
上げ餓初の御挨拶と致します。会員篭君は何

を求めてRoI,arianとなられましたか？非

常に乱暴な考え方かもしれませんが、奉仕tij
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る筈であり、又この方がより効率的ではない

でしょうか。更に地域社会奉仕を錦の御旗に

掲げる『ライオンズ』と協力すれば1+1は

2でなく3にも4にもの力になるでしょう。

先般市内RCの決算書を分析すると共に当

Clubのそれを過去に逆のぼりいろいろ検討し

その結果多くの疑問を感じましたのでこれを

理事、役員、正副委員長にもお計り致しまし

た。結論的に申し上げれば会員各位の職業奉

仕活動の推進助成こそがRotaryの正しい発展
の根幹となるとの感を一層深めました。今こ

そ「ポールハリス』の原点に戻るべきで、集

団でやる派手な活動や点数かせぎの奉仕は

Rotaryの本来の姿からは程遠いものです。皆
さんは天職を如何に果たしていられますか。

誠実性に欠ける事はありませんか。金科玉条

としている4Wayテストにしても直輸入したも
のをそのまま直訳したものでしょうが、 r誠

実」の2文字が欠けています。奉仕は事柄で
なくそれを行う心こそが問題だと過日一会員

が申されましたが、全くその通りでつつまし

く温かく一隅を照らす事が出来ればそれで宜

しいではありませんか。十分社会奉仕をされ

ている方の集りであるRobaryClubは、集
団で奉仕活動をすべきではないと申されてい

る古きRotarianも居られます。建前が強調さ

れ過ぎて本音が出ない事は全く残念な事で、

互いの立場を理解し批判し、忠告するのが友

であり、Rotaryの基本でしょう。そのために

多いに議論されることは、一時停滞する事が
仮にあっても決して無意味とは思いませんし、

そうあるべきだと信じています。

立派なRotarianになるよう自分を律し夢々

Rotariaになるべきではありません。

〔青少年奉仕〕

職業柄色々『ビックリ」させられるような

事に出合います。当地域にも青少年育成の為

に何やら団体があるようですが、 こんな枝葉
をいじるより抜本的には親の再教育をすべき

でしょう。個々の親がせめて自分の子供位は

きちんとしつけたら一変する筈です。万引き

をやれと云わん許りの「スーパー」の展示、

いかがわしい物品の自動販売機の氾濫は吾々

大人の責任なのです。

この飽衣飽食時代に余りにも迎合主義が優先

し無策で所詮一升ますは一升ますなんでし
ょうから、教育も甘.えさせず大学はおろか高

校も思いきって削減し、それぞれ能力に合っ

た選択をさせればもっと活き活きした若者が

誇りを持って日々を過ごすのではないでしょ

うか。かつて女子大亡国論が言われましたが、

私は高校大学亡国論を主張致したい位です。

会員諸君は今多くの高校生がどのように3年

間を過ごし更には4年間の大学生活をいかに

傷つけ他人を傷つける事にもなり論外で、衣

の下に鎧は絶対に着てはなりません｡私は「ラ

ベル・ボタン」はStatus Symbolではなく自

らの戒めとして着用しています。識見品格共

に優れた方々と親しくお話をし得る事が出来

る様になった事を無上の喜びと思うと共に、

一方反面教師にもぶつかり唖然としている事

も事実です。私の恩師でもある、或『パスト

ガバナー」は当ClubでRotaryとは『ゆとり」

と「遊び」であると申されましたが、才気か
ん発・活力に満々ていられた若かりし頃から

存じ上げている私には、今の先生にしてこれ
が言えるのであって、功なり名とげ人生の達

人となられたものとして拝聴致しましたが、

私には到底望むべくもありません。例会こそ

が重要視され、ここが最も楽しくゆっくり食

事をし、本音で談笑し、30分の卓話で何かを

得てこそ、多忙の中を割いて出席する意味が

あると思いますが如何でしょうか。私は皆様

の協力を得る事が出来るのならこれに全力投

球してみたいと考えています。尚、責任ある

地位につかれた方にも誤解があるようですが、

討論の場は理事・役員会・協議会・年次及び

臨時総会以外にはありません。例会には「ビ

ジター』の方が見える事ですので「ヤジル』

のを容認するような発言は此れ又論外でその

真意は理解しますが、討論すら決して行われ

る事は許されていませんので念の為申し添え

ます。

〔職業奉仕〕
当Clubに入会させて頂いたお蔭で一層自分

自身の心の糧が豊かになればRotarianとなっ

た幸せはここにつくるものと思います。私事

で恐縮ですが現在千種区内でCTスキャンを

所有しているのは公的病院以外では会員の和
田君と私の所ともう1ケ所あるのみですが同

一区内に6機も高価な医療機器がある事、事

態が他に比べ異常な事で、少なくとも私の病

院では決してPayは出来ませんカミ地域の患者
に奉仕する意味で爪に火をともして購入した

に過ぎません。

信義に裏付けされた友情があり、それにより

得られた何かを職業奉仕を通じて地域社会に

還元出来れば私自身のRotary活動は能力の限

界と思っています。それ以上の物は遥けき彼

方に霞んでいます。

〔社会奉仕〕
1905.225、悪徳と腐敗の街シカゴで『ポ

ールハリス』によって産声をあげたRotary

Clubは決して他に奉仕する事や社会奉仕を目

的として誕生したものではありません。友情

の中から自然発生的に奉仕の思想が生れたの

です。RotaryClubが奉仕団体なら有能な
方を常駐させ、我々は協賛金を出せば事足り

へ
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送っているかその実体をご承知なんでしょう
か。一外科医として日夜訪れる彼等を見てい

る時、余りのひどさにただ当惑するのみです。

いずれこの事については今後例会で折にふれ

お話し致します。

〔国際奉仕〕

文書提携のみとの条件付にしるSister

Clubを結ぶにあたうて色々ありましたが、

一庇に4clubと提携する破目になり、私は今

もってこの過程は理解し得ません。

やみくもに10ケ所にもProposeして返事のあ
ったのは半分で残りには無視されました。幸

い後任の国際委員長の知恵で切り抜ける事が

出来ましたが、昨年4つの文書提携Clubに

当ClubはX'masカードを送附しましたがどこ

からも当Clubには参っていません。このよう

な事ですので、静観し何も背のびする必要は

更々なく自然発生的に御縁が出来ればその時
に又考えればよいと思います｡世界中にRotarian

の友情が本当にあるのなら改めてSisterclub

を必要としないという考えも一つの見識と今

も私は考えています。

結びに会員諸君よりお預かりした貴重な財

源は過去の実情を踏え可能な限り会員に還元

し、一切の「ペナルティ」的なものは排除し
もっと自由に本音で語り合えるClubに一歩

でも二歩でも前進させたいと思います。

『ポールハリス」も、 もしその使命を達成し
ようとするのであれば、一時として革命的な

変化を行わなければならないと言っています。

旧約聖書には、 「知恵ある者は誉を得るJと
記されています。

1 985～86年度

OneForAll,All ForOneであってこ

そRotarianでありましょう。

私の書斎には大先輩の阿部那山さんに書いて

頂いた「非理法権天Jの額がかかげてありま
す。寝た子を起こす様な事も申し上げました

が、これは私の本音です。どうか皆様もせめ

てRotanyClubの中で位、本音で物を申さ
れたら如何でしょうか。

◇7月度理事役員会議題

1． 1986～87年度予算(案)の件

会計担当より主旨説明があり、会員了承。
2~ 1986～87年度クラブ計画書の件

幹事より過年度の経過を説明し、本年計

画書の内容を了承。

3 15RC国際奉仕委員会会議(6/26)畔キ
国際奉仕副委員長よりフィリピンのバガ

ムバヤンRCから救援物資の依頼があり、

当クラブも同意し丁承。

4． その他

家族会の一つとして御園座公演第22回

「顔見世」に決定。

◇例会変更のお知らせ

名古屋大須RC 7/10(木!)F、S.M.の為、18
；00より

へ

◇次回例会（7月8日）

前年度皆出席者表彰

◇次々回例会（7月15日）

講演 ‘私の職業について”

会員 小笠原 清君

“私の職業について”

会員 渡辺 辰夫君
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（ ） ：中途入会者の実質出席率

－4－


